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СТРУДОВОЙ ПОБЕДОЙ
В Совете Министров РСФСР и ВЦСПС

Совет Министров РСФСР и Всесоюзный 
Центральный Совет Профессиональных Со
юзов рассмотрели итоги Всероссийского со
циалистического соревнования автономных 
республик, краев, областей, городов и го
родских районов, работников промышлен
ности, строительства, транспорта за досроч
ное выполнение народнохозяйственного пла
на и работников сельского хозяйства за 
увеличение производства и заготовок про
дуктов земледелия и животноводства в 
1974 году и приняли по этому вопросу по
становление.

Совет Министров РСФСР и Всесоюзный 
Центральный Совет Профессиональных Со
юзов признали победителями во Всерос
сийском социалистическом соревновании за 
досрочное выполнение народнохозяйствен
ного плана на 1974 год предприятия про
мышленности, строительства и транспорта 
и наградили переходящими красными зна
менами Совета Министров РСФСР и 
ВЦСПС с дипломами следующие авто
номные республики, край и области: Бурят
скую АССР, Коми АССР, Удмуртскую

АССР, Чувашскую АССР. Якутскую АССР, 
Ставропольский край. Иркутскую область, 
Кемеровскую область, Ульяновскую об

ласть, Томскую область.
За достижение наивысшнх результатов во 

Всероссийском социалистическом сорев
новании за досрочное выполнение народ
нохозяйственного плана на 1974 год среди 
предприятий промышленности, строитель
ства и транспорта признаны победителями 
и награждены переходящими красными 

знаменами Совета Министров РСФСР и 
ВЦСПС с дипломами и денежными премия
ми следующие города:

по Иркутской области:
г. Ангарск, г. Братск.
Совет Министров РСФСР и ВЦСПС по

ручили советским, профсоюзным и хозяй
ственным органам глубоко проанализиро
вать итоги Всероссийского социалистиче
ского соревнования в 1974 году, обобщить 
и распространить опыт его победителей, 
широко использовать в этих целях средства 
массовой пропаганды и информации. В со

ответствии с решением декабрьского 
(1974 г.) Пленума ЦК КПСС и Обраще
нием Центрального Комитета КПСС к пар
тии, к советскому народу разработать и 
осуществить меры по дальнейшему улуч
шению организации соревнования, обеспе
чению выполнения и перевыполнения пла
нов и социалистических обязательств.

★ * *
Совет Министров РСФСР и ВЦСПС 

поздравляют коллективы предприятий, 
строек и организаций, трудящихся авто
номных республик, края, областей, городов 
и городских районов — победителей во 
Всероссийском социалистическом соревно
вании в 1974 году и выражают уверен
ность в том, что работники промышлен
ности, сельского хозяйства и транспорта 
еще выше поднимут знамя Всесоюзного 
и Всероссийского социалистического сорев
нования, приложат все силы и знания для 
досрочного выполнения заданий 1975 го
да и успешного завершения девятой пяти
летки.

Награды
электрозаводам

Приятное известие пришло из
Москвы в коллектив Ангарского 
электромеханического завода. Ре
шением коллегии Министерства 
электротехнической промышленно
сти и президиума Центрального 
комитета профсоюза рабочих эл ек 
тростанций и электротехниче
ской промышленности за ак
тивное участие в социалистиче
ском сорев*Л>вании и досрочное за
вершение производственных зада
ний и социалистических обяза
тельств 1974 года награждены зна
ком «Победитель социалистическо
го соревнования 1974 года» 163 ра
бочих. инженерно-технических ра
ботников и служащих предприя
тия.

А. ФИ ЛИ ППО В, 
начальник отдела кадров.

А Н Г А Р С К
за 24 часа

КОЛЛЕКТИВАМ ПРЕДПРИЯТИЙ И ОРГАНИЗАЦИЙ, 
ВСЕМ ТРУДЯЩИМСЯ ОРДЕНОНОСНОГО АНГАРСКА

Дорогие товарищи!
Городской комитет КПСС и исполком городского Совета депута

тов трудящихся горячо поздравляют коллективы предприятий и ор
ганизаций, всех ангарчан с большой трудовой победой во Всерос
сийском социалистическом соревновании за досрочное выполнение 
плана 1974 года и награждением переходящим красным знаменем 
Совета Министров РСФСР и ВЦСПС с дипломом и денежной пре
мией.

Горком КПСС и горисполком выражают твердую уверенность, что

трудящиеся города, все коллективы предприятий и организаций 
в ответ на высокую оценку нашего труда приложат все свои силы, 
опыт и знания для досрочного выполнения заданий 1975 года и пя
тилетки в целом.

Желаем вам, дорогие земляки, дальнейших трудовых успехов, здо
ровья и большого личного счастья.

АНГАРСКИЙ ГК КПСС.
ИСПОЛКОМ ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУД Я
ЩИХСЯ.

На наших снимках вы видит* 
передовиков ангарских предприя
тий. С 1962 года работает на 
ТЭЦ-10 бригадиром слесаре^ Ге
оргий Афанасьевич Казак ’ (на 
снимке слева). Вместе со своей 
бригадой он# постоянно работает 
на ремонте оборудования, сокра
щает сроки ремонта, добивается 
высокого качества.

Успешно поработали техноло
гические смены кислородного це
ха газового завода ангарского 
нефтехимкомбината. Почти в 
каждой смене добивались четкого 
выполнения технологического ре
жима, много работали над повы
шением производительности тру
да, творческой активности в воп
росах рационализации, улучшали 
культуру производства. Анатолий 
Молчанов — начальник смены, 
он же комсорг цеха, руководимая 
им смена — одна из лучших, 
много работает на я повышением* 
своей квалификации.

На е:ммке 'справа): Владимир 
Воднев и Анатолий Молчанов.

Фото А. ХАМЗИНА,

ГВАРДЕЙЦЫ
ПЯТИЛЕТКИ

По творческому 
п а с п о р т у

Р0 инженерно-технических работ
ников Ангарского узла связи рабо
тают по личным творческим пла
нам, разработанным на пятилетку. 
60 из них уже полностью выполни
ли такие планы.

Эти цифры были названы на 
научно-техническом совете инже
нерно-технических работников, со
стоявшемся в узле связи. На со
вете подведены итоги выполнения 
планов за четыре года пятилет
ки. намечена программа на буду
щее.

Совет пересмотрел некоторые 
пункты положения о личном твор
ческом плане и утвердил новое по
ложение о творческом паспорте 
специалиста. Утвержден также и 
творческий паспорт инженерно- 
технического работника Ангарскою 
узла связи. В паспорта вносятся 
личный творческий план, вклад 
инженера или техника в пропаган
ду научно-технических и экономи
ческих знаний, спедення об атте
стации и переаттестации, о повы
шении квалификации, об общест
венной работе, о полученных по
ощрениях и т. д. Разработана и 
новая система оценки выполнения 
тех или иных пунктов личного 
творческого паспорта. %

Победители
Подведены ятоти сопиа зистпче- 

екого соревнования за 137*1 год 
среди детских учреждений Ж КУ  
строительства. Первое месго с 
вручением переходящего чрзеного 
знамени присуждено коллективу 
детского учреждения As «S3.

Учреждение существует три го 
да и все три года занимает клас- 

j сные места за выполнение всех 
I пунктов социалистических обяза- 
i тельсгв. Руководит коллективом 
i А. М. Пагракова.

А. ПЕТРОВА, 
педаго!-методист.

Пленум ГК ВЛКСМ
Вчера состоялся очередной пле

нум городского комитета комсомо
ла. С докладом «О выполнении ре
шений XVI городской комсомоль- 

1 ской конференции и задачах на 
| 1975 год в свет.-» решений 111 пле

нума ЦК ВЛКСМ» выступил пер- 
| аый секретарь горкома комсомола 
; Евгений Соловьянов. Выступившие 
| в прениях члены горкома расска 
j эали о работе свои.; организаций.

Пленум принял соответствующее 
j постановление.*



Знлмя коммунизме № 40 76 февраля 1975 года

• Резервы  встречного плана

3 П Р Е Ж
Т> Н АЧАЛЕ февраля на цемент*

ном заводе состоялось собрание 
партийно-хозяйственного актива, об
судившее задачи коллектива по вы
полнению решений декабрьского 
Пленума ЦК КПСС п Постановления 
ЦК КПСС о развертывании социа
листического соревноання в 1975 го
ду.

Докладчик директор завода Б. И. 
Кузнецов отметил достижения кол
лектива в четвертом году девятой 
пятилетки. Встречный план был вы
полнен досрочно, вместо намеченных 
12 тысяч тонн выработано сверх плана 
14,6 тысячи тонн цемента. Произ
водительность труда против достиг
нутого уровня 1970 года повышена 
на 31,4 процента, сверхплановая 
прибыль составила 318 тысяч руб
лей. В 36-й раз завод награжден 
переходящим красным знаменем по 
итогам Всесоюзного социалистиче
ского соревнования. Ангарчане вы
шли победителями и в соревновании 
со Спасским цементным заводом по 
итогам IV  квартала. Семь работников 
завода награждены общесоюзным 
знаком «Ударник З-й пятилетки», 
внаком «Победитель социалистиче
ского соревнования 1974 года* — 
75 человек.

Продолжались совершенствование 
и интенсификация производства, 
улучшение качества продукции. 
Внедрены в производство 14 меро
приятий по новой технике с эко
номическим эффектом 326 тысяч 
рублей, ряд организационно-техни
ческих мероприятий. За внедрение 
научной организации труда коллек
тив завода отмечен дипломом и пре
мией ВЦСПС, девять работников 
завода — знаком ВЦСПС «За ак
тивную работу по внедрению НОТ». 
Активное участие в разработке н 
внедрении планов НОТ приняли кол
лективы сырьевого цеха, где внед
рено 12 мероприятий, цеха обжига 
клинкера, внедрившего 10 мероприя
тий, ремонтно-механического цеха 
— 8 мероприятий, энергетического— 
8 мероприятий.

На заводе широко применяется 
совмещение профессий, в течение го
да 115 человек обучены вторым и 
третьим профессиям. Улучшены ус
ловия труда почти на каждом 
рабочем месте. Разработано и вве
дено «свидетельство творческой дея* 
тельности ИТР», количество рацио
нализаторов ИТР«увеличилось, на 15 
процентов, трем работникам завода 
присвоено звание «Лучший инженер
но-технический работник».

Успеху в досрочном выполнении 
плана и социалистических обяза
тельств способствует более эффек
тивное ттспользование оборудования, 
мобилизация внутренних резервов, 
дальнейшее повышение эффективно
сти технического творчества работ
ников завода. В * минувшем году на 
заводе возросло количество рацпред
ложений, от их внедрения сэконом
лено 420 тонн сырья, более 1 млн. 
квт-ч электроэнергии, 60 тонн 
мелющих тел, 15 тонн металла и 
других материалов.

Важным в работе коллектива за
вода были и остаются вопросы охраны 
труда, техники безопасности, произ
водственной дисциплины. Неслучай
но на нашем заводе в октябре про
шлого года проводилось совещание 
по технике безопасности с главными 
инженерами, а в январе текущего 
года — с директорами цементных 
заводов Главвостокцемеита.

И в то .же время на заводе еще 
слабо используются имеющиеся ре
зервы производства, такие, как со
кращение неплановых простоев обо
рудования, стабилизация ввода до
бавок при помоле цемента, снижение 
простоя вагонов.

В нынешнем, завершающем году 
пятилетки, году ЗОметня Победы в 
Великой Отечественной войне, деви
зом соревнования было и остается: 
дать продукции больше, лучшего 
качества, с меньшими затратами!

Коллективу завода предстоит вы
пустить миллион семьдесят тысяч 
тонн цемента, это больше достигну
того уровня прошлого года, реали

зовать продукции на 440 тысяч руб
лей больше, повысить производитель
ность труда на 2,7 процента.

Для обеспечения принятого на 
эгот год встречного плана на заво
де намечено внедрить около 400 тех
нических и организационных меро
приятий, среди них ввод в эксплуа
тацию комплекса по переработке зо
лы ТЭЦ, используемой в качестве 
глинистого компонента, реконструк
ция сырьевых мельниц JSfe 3 и №1. 
Реконструкция вращающейся печи 
Лр9 3, реконструкция цементных 
мельниц на трехкамерные для ста
билизации процесса помола цемента 
и снижения его тонкости, разработка 
и освоение технологии производства 
цемента марки «500» и др. Будут 
продолжаться работы по улучшению 
условий труда и быта.

— Основа всех наших успехов, — 
отметил т. Кузнецов Б. И., — трудо
вая дисциплина. Поэтому необходи
мо повести решительную борьбу с 
прогульщиками, пьяницами, наруши
телями трудовой дисциплины и об
щественного порядка, пьяницам и 
прогульщикам не место в коллек
тиве коммунистического труда, вы
ступившем инициатором борьбы за 
образцовый общественный порядок.

В прениях выступили начальник 
цеха обжига клинкера А. А. Мару- 
шев, сварщик цеха помола М. Ор
лов, начальник сырьевого цеха Г. 
Черняев и другие. Начальник опор
ного пункта в поселке цементников 
П. В. Гасай рассказал о профилак
тической работе, которая проводит
ся советом опорного пункта по пре
дупреждению правонарушений, и о 
работе народной дружины завода.

В своем выступлении председатель 
заводского комитета профсоюза Е. А. 
Барышников сказал, что завком 
одобрил почин работников гаража 
—добиться снижения расхода горюче
смазочных материалов и ремонтно
механического цеха — изготовлять 
только бездефектную продукцию.

Л. ГОРТУНОВА,
инженер отдела НОТ цемзавода.

Слесарь-монтажник АМУ-1 Борис Тимофеевич 
Фукалов выполняет свои сменные задания на 
140— 150 процентов.

На снимке: Б. Т. Фукалов.
Фото А. ГОЛУБНИЧЕГО .

В ФОНД МИРА
Комсомольско-молодежная бригада, которой 

руководит мастер Татьяна Зимина, на швейной 
фабрике создана всего два года назад. Боль
шинство девушек пришло на фабрику после окон
чания школ и профтехучилищ в минувшем году. 
Таня Зимина, Люба Слнвко, Вера Литовчеико, 
Лена Игнатова проработали на фабрике по пять 
и более лет.

Несмотря на молодость, девушки не отстают в 
работе от опытных мастериц. В январе бригада 
выполнила задание на 115 процентов. Молодым 
швеям помогает в работе учеба. Каждая из них 
освоила по две смежных операции, а некоторые 
по три-четыре. Валя Беликова, Надя Леонтьева, 
Люба Сливко, Люда Метелкина, Тоня Парамо
нова, Светлана Сиратова учатся в кружке эко
номических знаний, а Люба Кислова в этом году 
заканчивает техникум легкой промышленности.

На 1975 год бригада приняла повышенные со
циалистические обязательства. В честь 30-летня 
Великой Победы девушки включили в состав 
бригады героя-молодогвардейца Любовь Шевцову 
и успешно выполняют за нее норму.

Недавно коллектив цеха № 3 обратился с при
зывом в честь 30-летия со дня Победы советского 
народа в Великой Отечественной войне отрабо
тать один день, а заработанные деньги перечис
лить в Фонд мира. Комсомольско-молодежная 
бригада горячо поддержала этот призыв.

Н. КУЗЬМИНА, корректор типографии.

И н т е р в ь ю

Р А В Н Е Н И Е  НА П О Д В И Г
СЕГОДНЯ В И РКУТСКЕ СОСТОИТСЯ ОБЛАСТНАЯ 

КО Н Ф ЕРЕН Ц И Я 'Д О БРО ВО Л ЬН О ГО  ОБЩ ЕСТВА СОДЕЙ
СТВИЯ АРМИИ, АВИАЦИИ И ФЛОТУ (ДОСААФ СССР). 
РЕД АКЦИЯ ГАЗЕТЫ  ОБРАТИЛАСЬ К П РЕД СЕД АТЕЛЮ  
ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА ДОСААФ АЛ ЕКС ЕЮ  КЛ А В 
Д И ЕВИ ЧУ  ХЛЕБОСОЛОВУ С ПРОСЬБОЙ РАССКАЗАТЬ, 
С КАКИМИ ИТОГАМИ АН ГАРЧАН Е ПРИШ ЛИ К ЭТО
МУ ВАЖНОМ У РУБЕЖ У .

— Подведение итогов работы 
патриотического общества в этом 
году приобретает особое значение,
— говорит Алексей Клавдиевич.
— Сейчас, когда вся страна, весь 
наш народ готовятся встретить 
30-летие Победы над гитлеров
ской Германией, наше патриоти
ческое общество не только дер
жит отчет о проделанной работе, 
но и намечает новые рубежи 
оборонно-массовой работы, что
бы с честью выполнить одну из 
самых важных задач, поставлен
ных партией по военно-патриоти
ческому воспитанию советских 
людей в духе высокой бдитель
ности и постоянной готовности к 
защите Родины.

— Именно этой задаче, — про
должает А. К. Хлебосолов, —был 
посвящен закончившийся в День 
Советской Армии и Военно-Мор- 
ского Флота традиционный ме
сячник оборонно-массовой рабо
ты. Президиум городского комите
та ДОСААФ перед началом ме
сячника рассмотрел предложения 
первичных организаций, наметил 
ряд мероприятий по пропаганде 
среди населения военных знаний, 
подготовке молодежи к армейской 
службе. Месячник в нашем горо
де прошел с большим подъемом 
к, как можно судить по первым

итогам, стал достойным вкладом 
в решение задач, поставленных 
перед организацией ДОСААФ по 
военно-патриотическому воспита
нию трудящихся и прежде всего 
молодежи.

— Алексей Клавдиевич, ме
сячник оборонно-массовой работы 
стал важным этапом в подго
товке к 30-летию Победы. Он как 
бы положил начало выполнению 
большого и насыщенного важны
ми делами плана работы в завер
шающем году пятилетки. А како
вы уже достигнутые рубежи, с 
которых началась работа в этом 
году?

— Эти итоги мы подвели на X 
городской отчетно-выборной кон
ференции ДОСААФ, где глубоко 
были проанализированы и поло
жительный опыт работы, и те не
достатки, которые мешают даль
нейшему развертыванию оборон
но-массовой работы в Ангарске, 
наметили пути их устранения.

Если говорить о конкрет
ных итогах нашей работы, то в 
первую очередь следует отметить 
дальнейший рост нашей орга 
низации. Так, на конец 1974 го 
да в городе было 162 первичны' 
организации с общим количест 
вом членов ДОСААФ 24.600 чело
век. В ходе социалистического со

ревнования на лучшую постанов
ку оборонно-массовой работы, 
многие первичные организации го
рода добились значительных успе
хов, н в целом наша городская 
организация ДОСААФ занимает 
одно из ведущих мест среди ор
ганизаций области.

Первичные организации, техни
ческие кружки и секции прини
мали активное участие в V I Спар
такиаде народов СССР и в со
ревнованиях по техническим ви
дам спорта. Свыше 20 тысяч ан- 
гарчаи выходило на старт этих 
соревнований, где шесть наших 
земляков стали кандидатами в 
мастера спорта, а 32 человека 
выполнили нормативы 1-го разря
да.

За последнее время значительно 
активизировали первичные организа
ции пропаганду военньПс знаний пу
тем лекций, докладов, бесед, про
смотров кинофильмов на военно-пат
риотические темы. Уже стали тради
цией и постоянно проводятся встре
чи с ветеранами Великой Отечествен
ной войны; на многих предприятиях, 
в учреждениях и учебных заведе
ниях созданы военные кабинеты и 
комнаты боевой славы.

Особенно хорошо поставлена 
работа в такой первичной организа
ции, как детское городское лечебное 
объединение (председатель органи
зации ДОСААФ В. Т. Часова). Эта 
организация награждена Почетным 
таком  — высшей наградой ДОСААФ 
и настольным знаком «За активную 
работу». •

Хороню идет работа в первичной
— на правах районной — организа
ции ДОСААФ нефтехимического комби
ната, где успешно ведется подготов
ка технических специалистов, широ
ко развиты технические виды спорта. 
Здесь много уделяется внимания про
паганде военных знаний, много дела- 
ется и по военно-патриотическому вос
питанию молодежи. Следует отметить

и такие организации, как Снбмонтаж- 
автоматнка, горлечобъедннение Jfc 1, 
узел связи, школы № 2, 17, 20 26, тех
нические училища.

В то же время в первичных орга
низациях электромеханического заво
да, комбината бытового обслужива
ния и некоторых других работа по
ставлена слабо. И и первую очередь 
это объясняется неудачным подбором 
кадров, частой сменой предсе
дателей комитетов ДОСААФ, загру
женностью их Другими общественны, 
ми поручениями. Сейчас городской 
комитет принимает меры вместе с 
партийными, профсоюзными и комсо
мольскими организациями, чтобы ор
ганизовать здесь работу на уровне 
задач сегодняшнего дня. А практика 
показала, что там, где работа 
ДОСААФ постоянно находится в поле 
зрения партийных комитетов, ведется 
в тесном контакте с профсоюзными 
и комсомольскими организациями, 
дела идут успешно.

—■ В этой связи, Алексей Клав
диевич, хотелось бы услышать, 
как организована и ведется на
чальная военная подготовка при
зывной и допризывной молодежи.

— Как известно, начальная во
енная подготовка призывной и 
допризывной молодежи к службе 
в Вооруженных Силах возложе
на в основном на штатные учеб
ные организации и учебные пунк
ты. В Ангарске для этих целей 
созданы автомотоклуб, три спор
тивно-технических клуба и учеб
ные пункты. Кроме того, на
чальная военная подготовка мо
лодежи ведется в ГПТУ и стар
ших классах школ.

В учебных пунктах и организа
циях молодежь приобретает не толь
ко военные и военно-техннчсские 
знания. Одновременно здесь получа
ют и хорошую физическую закалку. 
Много внимания уделяется патри

отическому воспитанию. И неслучай
но мы получаем письма-Олагодарности 
из частей за подготовку молодежи к

армейской службе. Об этом свидетель
ствует и присуждение ангарскому ав
томотоклубу по итогам 1972—73 учеО- 
ного года первого места в области и 
второго места в ЗабВО. Очень важно, 
что все курсанты, проходящие обу
чение в автомотоклубе и учебных 
пунктах, сдают нормы ГТО.

Ведущее место среди спортив
но-технических клубов занимает 
СТК нефтехимкомбнната. У иего 
хорошая учебная и спортивная 
техника. Не случайно в мотоцнк» 
летной, водно-моторной, стрелко
вой, подводной и других секциях 
с большим интересом занимается 
много молодежи. Об их спортив
ных достижениях говорят успеш
ные выступления на больших со
ревнованиях, вплоть до всесоюз
ных. Успешно выступают и спорт
смены — члены секции городского 
СТК. За короткий срок больших 
успехов добились радисты кол
лективной радиостанции, устано
вившие более 17 тысяч связей со 
146 городами различных стран 
мира. Они победители соревнова
ний зоны Сибири и Дальнего Во
стока.

Одним из важнейших показателей 
нашей работы мы считаем сдачу 
норм ГТО. И то. что более 10 тысяч 
юношей и девушек уже полностью 
сдали нормы комплекса ГТО, а около 
32 тысяч -- частично, это лишь первый 
успех, который не даст права успока
иваться.

Конечно, в работе организация 
ДОСААФ есть и немало недочетов. И 
в первую очередь на мелких пред
приятиях, где оборонно-массовая ра
бота ведется от случая к случаю. Мы 
должны значительно увеличить чис
ленный состав нашей организации, 
улучшить пропаганду военных знаний.

Сейчас, когда мы готовимся к 30- 
летию Победы, дело чести всех пер
вичных организаций, каждого члена 
ДОСААФ добиться новых успехов ■ 
оборонно-массовой работе, быть до
стойным подвигов героев Великой 
Отечественной войны.

Равнение на подвиг — это сегодна 
наш боевой девиз.

Беседу вел М. Ш АГАНСКИ И .
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КАК ПРЕЖДЕ, В СТРОЮ
т> ГОРОДСКОМ  лечеб- 
"  ном объединении № 1 
работает медицинская сест
ра Августа Лавровна Собо
лева. Работает со дня об
разования (с 1952 года) 
инфекционного отделения. 
Всегда подтянута, аккурат
на, исполнительна. Это все 
к ней, видимо, пришло еще 
в годы Великой Отечествен
ной войны, когда после 
окончания Черемховской 
медицинской школы она 
была направлена на работу 
в рабочий поселок Свирск. 
где в 1942 году сформиро
вался военный госпиталь.

Нелегким были военные 
годы для советских людей. 
Еще тяжелее было смот
реть на искалеченных вой
ной солдат, а их привози
ли в Свирск с западных 
фронтов эшелонами. Это

были больные, которые 
нуждались в длительном 
лечении и тщательном ухо
де.

В день прибытия эшело
на весь персонал находился 
на своих рабочих местах. 
Августа Лавровна вместе с 
выездной бригадой выез
жала на станцию Макарье
во встречать раненых. Нуж 
но было доставить их в 
госпиталь, оказать меди
цинскую помощь, помыть, 
переодеть, накормить и раз
местить по палатам.

И работа была поставле
на четко. Дежурство зача
стую длилось более суток, 
но на усталость никто не 
жаловался. Все сознавали, 
что там, на фронте, гораз
до труднее.

—Много было проведено 
бессонных ночей у t постели 
раненых солдат, —

вспоминает сегодня Авгус
та Лавровна, — букваль
но у смерти отвоевывали 
жизнь. Если нужно, дава
ли свою кровь.

В 1946 году, после рас
формирования военного го
спиталя, Августа Лавровна 
уехала в Забайкалье и там 
работала в военном госпи
тале. С 1952 года она в 
Ангарске.

Несмотря на пенсионный 
возраст, Августа Лавровна 
не ушла на заслуженный 
отдых, потому что не мо
жет жить в отрыве от кол
лектива. Ударник комму
нистического труда, она по- 
прежнему исполнительна, 
трудолюбива. Такой зна- 
'ют Августу Лавровну в 
коллективе, в котором она 
работает.

А. ВАКУЛЕН КО , 
медсестра.

ТВОИ ЛЮДИ, АНГАРСК

г> М А РТО ВС КИ Е кани- 
кулы в Ангарске бу

дет впервые проходить го
родская научно-практиче
ская конференция педаго
гов, представителей обще
ственности, родителей, на 
актуальную тему се
годняшнего дня — о един
стве обучения и воспита
ния, о роли семьи, школы 
и общественности в 
подготовке подраста
ющего поколения.

О Б У
_ _

ЧЕНИЕ

И ВОСПИТАНИЕ

ЕДИНЫЙ ПРОЦЕССВ задачу конферен
ции будет входить 
мобилизация учите- 
лей, семьи, обществен
ности на решение самых щества были заслушаны от* 
животрепещущих вопросов четы председателей педа- 
обучения и воспитания, на гогических обихеств школ 
обобщение сложившегося 
положительного педагогиче
ского опыта у наиболее 
сильных педагогов и рас-
пространение его среди товка к предстоящей кон-

№ 20, 10, 38, 33, 5. Эти от- 
четы показали, что в шко
лах идет серьезная подго-

учнтелей города.
Подготовка научно-прак-

ференцни. В этом плане сле
дует отметить педагогиче-

тической конференции идет ски« коллективы школ №  4. 
полным ходом. Уже сей- ^ ' 0̂. 17, 19, 33, 3, 5. Но

отмечались и недостатки.час поступили заявки на 
доклады от 250 учителей Это прежде всего недоста- 
города, многие из них уже точное количество докла- 
готовы. некоторые в рабо- * ° в по секциям техническо- 
те. Мы ожидаем, что на го труда, военно-патриоти- 
конференции будут выска- веского воспитания, учите- 
заны интересные мысли по ле** музыки и рисования, 
проблемам обучения и вое- учителей химии и физики, 
питания, которые помогут В некоторых школах те- 
глубже понять требования матнка докладов подобрана 
сегодняшнего дня, окажут однобоко, или только по 
несомненную помощь учите- теме - единства обучения и 
лям и общественности горо- воспитания, или по теме: 
да.

На состоявшемся недав-
семья, школа и обществен
ность. Содержание некото-

но заседании совета ангар- рых докладов не отвечает 
ского педагогического об- полностью тематике, так

как вопросы рассматрива
ются чисто в методическом 
плане, без учета воспита
тельной целенаправленности 
урока.

В некоторых докладах 
очень много уделяется вни
мания общим, теоретиче
ским рассуждениям, без 
подкрепления практическим 
опытом, и, наоборот, педа
гогический опыт не обосно
вывается теоретическими 
рассуждениями. Нам хоте
лось бы, чтобы в докладах 
та и другая сторона разум
но, в меру сочетались.

До начала конференции 
осталось не так уж много 
времени, поэтому желатель
но, чтобы сроки представ
ления докладов на рецен
зирование, окончательной 
их доработки были не позд
нее 1 марта.

В. АРЫ КО В,
председатель ангарско
го педагогического об
щества.

НА СТРАЖЕ ЗДОРОВЬЯ
Г ОРОДСКАЯ больница 

№  1 — одно из ста
рейших лечебных учрежде
ний в городе. В 1975 году 
исполнится 20 лет с тех 
пор, когда ее порог пере
ступил первый пациент. На 
счету коллектива за этот 
период тысячи спасенных 
жизней, сотни проведенных 
мероприятий профилактиче- 
хкого направления.

Из года в год совершен
ствуется практика обслу
живания населения. Осо
бенно заметных результа
тов в этом плане добился 
коллектив терапевтического 
отделения (заведующая 
Т. И. Варнавская). в тече
ние последних шести лет 
постоянно занимающий 1-е 
и 2-е места по горбольнице.

Поэтому неслучайно тера
певтическое отделение яв
ляется школой повы
шения квалификации вра
чей и медсестер скорой по
мощи, здравпунктов 1-й и 
2-й поликлиник. Ежегодно 
в нем проходят специали
зацию студенты-дипломники 
медицинских институтов и 
училищ.

Работают в отделении высо
коквалифицированные специа
листы (руководит горбольни- 
цей в течение 17 лет главный 
врач М. Г. Бурнин). Они пере
дают свои знания другим и 
учатся сами. Так, из семи вра
чей отделения двое — М. И. 
Китаева, Н. А. Дудко — окон
чили клиническую ординатуру 
у заведующего кафедрой те
рапии Иркутского мединсти
тута доктора медицинских на
ук, члена-корреспондента Ака

демии наук К. Р. Седова. Вра 
чн Т. И. Варнавская, С. К. 
Бутакова, Е. Г. Журавлева 
имеют первую категорию ква
лификации, Т. Н. Брагина — 
высшую категорию, все они 
являются преподавателями мед
училища.

В терапевтическом отделении 
рядом с врачами стоят на стра
же здоровья населения их не
посредственные помощники — 
медицинские сестры и няни. 
Крепкая дисциплина, чувство 
глубокой ответственности за 
жизнь и здоровье человека от
личают атот дружный коллек
тив в их нелегкой и благород
ной работе.

На снимке: идет консили
ум. Слева направо врачи: 
М. И. Китаева, заведующая 
отделением Т. И. Варнав
ская, Н. А. Дудко4 Т. Н. 
Брагина, Л. П. Бушкова.

И. АМОСОВ.
Фото автора.
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П О НТ А  Г А З Е Т Ы
Н АССА  В З А И М О П О М О Щ И -  

У Д О Б Н О  И Н А Д Е Ж Н О
Касса взаимопомощи пенсионеров при 

Ангарском горсобесе организована в мае 
1958 года. За эти 17 лет услугами кассы 
пользовались 2255 человек. Правление кас
сы в настоящее время ведет большую 
работу по выдаче членам кассы возвратных 
ссуд. Ссуды выдаются сроком на 4 меся
ца. За пользование ссудой взимается два 
процента. Как правило, ссуды выдаются 
членам кассы в размере получаемой пен
сии, но если члены кассы добросовестно 
выполняют свои обязательства, то им вы
даются значительно большие ссуды.

Наша касса не только выдает нуждаю
щимся членам ссуду, но является удобной

и надежной копилкой средств, на которые 
можно приобрести дорогостоящие вещи.

В настоящее время в кассе состоит 625 
членов, что по сравнению с количеством 
пенсионеров очень мало. Мы обращаемся 
к вам, пенсионеры: вступайте в члены на
шей кассы взаимопомощи. Наша касса при
нимает в члены не только пенсионеров по 
возрасту, но и инвалидов Отечественной 
войны и инвалидов труда II группы. Наш 
адрес: Ангарск, квартал 72, дом 13, кв. 1.

М. ШТОЛЬ,
председатель кассы взаимопомощи при 
горсобесе.

П О М О Щ Ь  М А Л О О Б Е С П Е Ч Е Н Н Ы М  С Е М Ь Я М
Наши нонсу

t

В СООТВЕТСТВИИ с Ди
рективами X X IV  съезда 

КПСС по пятилетнему плану 
развития народного хозяйства 
СССР на 1971 — 1975 годы 
Центральный Комитет КПСС и 
Совет Министров СССР 12 сен
тября 1974 года рассмотрели 
вопрос о дальнейшем увели
чении материальной помощи 
малообеспеченным семьям, име
ющим детей.

В целях создания лучших

Л Ь Т а Ц И И --------

условий для воспитания под
растающего поколения и повы
шения материального уровня 
трудящихся Указом Президи
ума Верховного Совета 
СССР от 25 сентября 1974 го
да введено пособие на детей 
семьям, в которых средний со
вокупный доход на члена се
мьи не превышает 50 рублей
в месяц.

Пособия на детей назнача
ются и выплачиваются семьям,

рабочих и служащих, членов 
колхозов, военнослужащих, 
учащихся высших и средних 
специальных учебных заведе
ний, училищ, школ и курсов 
по подготовке кадров, пенсио
неров. Пособие выплачивается 
с 1 ноября 1974 года в разме
ре 12 рублей в месяц на каж
дого ребенка до достижения 
им 8-летнего возраста. Посо
бия на детей не подлежат об
ложению налогами.

Граждане, имеющие права

на пособие на детей, могут 
обращаться за его назначе
нием без ограничения каким- 
либо сроком.

Право на получение пособия 
на детей имеют семьи, в кото
рых средний совокупный до
ход на члена семьи не превы
шает 50 рублей в месяц. На 
усыновленных детей, прожива
ющих с усыновителем, посо
бие назначается и выплачива
ется как и на родных детей.

Порядок исчисления среднего со
вокупного дохода семьи и другие 
вопросы, связанные с назначением 
пособия, определены положением, 
утвержденным постановлением Со
вета Министров СССР от 25 сен
тября 1974 года. Заявления о наз
начении пособия на детей подают
ся администрации предприятия, уч
реждения, организации, командо
ванию воинской части, правлению 
колхоза.

Неработающие пенсионеры, оди
нокие матери, вдовы и разведен
ные женщины заявления о назна
чении пособий на детей подают в 
районный, городской отдел соци
ального обеспечения по месту жи
тельства.

В заявлении о назначении посо
бия на детей перечисляются со
став семьи и все виды доходов, 
получаемых семьей.

В. П ЕРФ И Л Ь ЕВ , 
старший инспектор Иркутского 
облфннотдела.
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П Л А В А Н И Е

У с п е х  ч е м п и о н к и
О РЕВН О ВА Н И Я по плаванию на
первенство Центрального совета ДСО 

*ТрУд» проводились в Туле.
Выступая на этих соревнованиях, уче

ница 8-го класса школы № 10 из Ангарска, 
кандидат в мастера спорта Оля Соловьева 
повторила свой прошлогодний успех. Так 
/ке, как год назад, именно в тульском бас
сейне Оля стала чемпионкой общества на 
дистанции 200 м комплексным плаванием с

результатом\2-40,6 сек.
На этой дистанции приняли старт 32 

спортсменки, но рсобая борьба разгоре
лась в заплыве сильнейших — между О. 
Соловьевой, москвичкой А. Гудиной и 
спортсменкой из Башкирии С. Балаевой.

На финише Ольга оказалась быстрее со
перниц и выиграла у Гудиной 0,6 сек.

В. ВОЛОДЕНКО, 
тренер ДЮСШ СК «Ангара».

Ф О Р И Е Н Т И Р О В А Н И Е

НА ПЕРВЕНСТВО РЕСПУБЛИКИ
Н ЕСМОТРЯ на то, что спортивное ориенти

рование в Ангарске получило признание 
пять лет назад, все. события, связанные с этим 
увлекательным видом спорта, сопровождаются 
словом «впервые». Впервые выполнен норматив 
кандидата в мастера спорта, впервые в Ангарске 
проведена восточная зона РСФСР, впервые ан- 
гарчане участвуют в финале России. Каждый год 
— это новый этап в развитии спортивного, ориен
тирования.

Сегодня в город Петрозаводск улетели Нико
лай Кудряков, Сергей Улитин, Людмила Дани
лина и Нина Русина. На пути к первенству 
РСФСР они выдержали немало испытаний. На

первенстве области среди юношей наши ребята 
были в числе призеров. А Людмила Данилина 
стала чемпионкой.

На соревнованиях областного совета ДСо «Спартак» 
юноши успешно выступили на дистанциях для взрослых. 
Нина Русина пропустила вперед только ведущих спорт
сменок. В минувшее воскресенье недалеко от нашего 
города прошло первенство области среди коллективов 
физкультуры и спортклубов Иркутска и Ангарска. Ни
кого не удивило, что кандидат в мастера спорта 
СССР из СК «Ангара» Галина Соболева оказалась в 
тройке сильнейших. Но в расстановке сил среди мужчин 
произошло непредвиденное: отодвинув взрослых опытных 
спортсменов, на второе место вышел Николай Кудря
ков. Это первый юноша в Иркутской области, выпол
нивший норматив кандидата в мастера спорта.

А. Д М И ТРИ ЕВ.

Ф И Г У Р Н О Е  К А Т А Н И Е

СМОТР  ТАЛАНТОВ
С О РЕВН О ВАН И Я на пер

венство города по фигур
ному катанию на коньках выз
вали большой интерес. Участ
никами их были 60 юных начи
нающих фигуристов из дет
ского клуба «Чайка», Д К 
«Энергетик», спортклубов «Ан
гара» и «Ермак».

Личное первенство города 
проводилось по четырем воз
растным группам: 5—6 лет,
7—8 лет, 9— 10 лет, 11— 12 лет.

В произвольных композициях 
среди девочек старшего возра
ста первое место уверен
но выиграла Ира Трахнова 
(СК  «Ермак»), на втором — Света 
Мохова (СК «Ангара»), на треть
ем — Оля Балашова (СК «Ер
мак»). Интересным было выступ
ление девочек 9—10 лет по про
грамме 2-го и 1-го юношеских 
разрядов. Юля Решетникова за
няла первое место, на втором ме
сте Инга Ощепкова, на третьем — 
Жанна Борисова (СК «Ермак»).

Среди мальчиков старшего воз
раста первые три места вновь у

ермаковцев: Виталия Степанова,
Андрея Ветичкевича. Володи Панк
ратова.

Хорошее впечатление оставили
девочки 1966—67 гг. рождения. 
Здесь первое место заняла Оксана 
Дубинина, показав великолепную 
скорость, широту и смелость ката
ния. На втором месте Марина Ма- 
рыгина, на третьем — Лена Ща- 
ннкова (СК «Ермак»).

Среди самых юных фигуристов 
вновь впереди были ермаковцы. 
Нонна Скоробогатова и Роман 
Москвитин. Ребята из клуба «Чай
ка» и ДК «Энергетик» — Слава 
Иванов, Олег Зубарев, Саша Лы- 
сов, Коля Новокшенов, Игорь Ма
каренко, Инна Щелчкова, Юля 
Вербицкая показали хорошее ка
тание.

Массовый смотр юных при
верженцев фигурного катания, 
к сожалению, не обошелся без 
пробелов. Из-за плохого музы
кального сопровождения, точ
нее, из-за неисправной аппара
туры были срывы.

С таким фактом мы встре
чаемся не впервые. Беда в 
том, что школы и секции фи

гурного катания города, в ко
торых занимаются сотни детей, 
до сего времени не имеют сов
ременной аппаратуры.

А. МИРОНОВ, 
старший тренер по фигур
ному катанию.

З АКОНЧИЛОСЬ первен
ство СССР по радиосвя

зи на коротких волнах теле- 
фоном. Представлять наш го
род в этих соревнованиях по
четного права добилась коман
да коллективной радиостанции 
при спортивно-техническом 
клубе ГК ДОСААФ. А среди 
владельцев индивидуальных 
станций — Басюк А. И.
' Команда коллективной ра
диостанции в составе Сере- 
денко Э. Ф., Игнатенко А. Н. 
и автора этих строк выезжала 
в Бурятскую АССР в радио
экспедицию.

Прекрасное прохождение 
радиоволн сопутствовало от-

•  РАДИОСПОРТ

НА КОРОТКИХ 
В О Л Н А Х
личным результатам сибиря
ков. Все,наши участники вы
полнили норматив мастера 
спорта СССР с большим запа
сом очков. Мы надеемся, что 
при проверке отчетов все на
ши радиосвязи подтвердятся 
и в нашем городе будут свои 
мастера по этому в и д у  спорта.

В. РЫ Ж О В, 
председатель городской 
секции по радиоспорту.

' З О Л О Т А Я  ш а й б а * --------------------

„Торпедо" из Ангарска
Э ТА КОМАНДА юных 

хоккеистов (1961—62 гг. 
рождения) из ЖЭКа-2 строи
телей — двухкратный чемпион 
города, чемпион Иркутской 
области, обладатель кубка го
родского первенства на приз 
клуба «Кожаный мяч». Торпе
довцы одинаково уверенно 
чувствуют себя как на фут
больном поле, так и на хок
кейном корте. Игра в футбол 
и хоккей помогает ребятам 
находиться в хорошей спор
тивной форме, вырабатывает 
волевые и скоростные качест
ва, мужество, ловкость.

Тренер и наставник Вячеслав 
Дмитриевич Соколов с увле- \ 
чением и знанием дела при
вивает ребятам качества, ко
торыми должен обладать 
спортсмен. Более 8 лет назад

принял он детский клуб «Тор
педо», реорганизовал его и 
сделал лучшим в городе.

О высоком мастерстве его воспи
танников говорят результаты мат
чей на приз клуба «Золотая шай
ба* за два хоккейных сезона 1974— 
1975 годов. 38 матчей — 38 побед. 
Только в последний шести финаль
ных матчах на первенство города 
торпедовцы забили в ворота со
перников 49 шайб, пропустив в 
свои ворота 8.

На базе таких команд, как «Тор
педо», формируются и растут 
спортсмены, которые пополняют 
юношескую клубную команду «Ер
мак», отлично выступившую в зоне 
СССР и получившую путевку в фи
нал первенства СССР.

Наши юноши скрестят клюш
ки о такими известными в стра* 

не командами, как «Спартак» 
— Москва, «Торпедо» — Горь
кий, ЦСКА — Москва, Челя
бинский «Автомобилист». От
радно, что’ четыре игрока, по
лучивших призы лучших на зо
нальном первенстве СССР — 
Саша Атаманов, Гриша Мажу- 
гин, Толя Пьянников, Женя 
Петров; — воспитанники дет
ских клубов «Спартак», «Тор

педо», «Чайка», «Огонек*.
На снимке: двухкратный

чемпион города — команда 
«Торпедо»: Саша Дикий, Анд
рей Овчинников, Сергей Туры- 
кин, Саша Нестеренко, Игорь 
Лобыничев, Саша Хлызов* 
Андрей Жвачкин, Юра Кодо- 
лов, Вал'ера Гришин, Игорь 
Нелюбов, Вова Наумов. Тренер 
В. Д. Соколов.

И. АМОСОВ.
Фото автора.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
СРЕДА, 26 февраля
1-я npoipaMMa 

ПО КАЗЫ ВАЕТ МОСКВА
10.00 — Программа передач
10.06 — К 50-летию Коми- Пермяцко
го национального округа. Программа 
документальных фильмов Пермской 
студни телевидения. «Звезды Перми». 
«Возвращенная песня».
10.35 — «Новости музыкальной жиз
ни».
11.20 — М. Твен. «Приключения Тома 
Сойера».
11.50 — Цветное телевидение. «Влади
слав Третьяк против Бобби Хал та». 
Документальный фильм.
12.10 — Цветное телевидение. «Пио
нерский концерт».
12.50 — Новости.
13.00 — Цветное телевидение. «Фильм
— детям*. «Максимка».
14.15 — «Наука сегодня».
14.45 — Цветное телевидение. Между
народный турнир по хоккею на приз 
газеты «Известия». Сборная Швеции
— сборная ЧССР. 3-й период.
15.20 — Цветное телевидение. Премье
ра документального фильма «Свинар
ка. пастух и комплекс».
16.20 — Цветное телевидение. Премье
ра телевизионного художественного 
фильма «Три женщины». (Италия). 
Фильм 1-й. «Певица».
17.25 — Концерт Государственного ака
демического русского народного ор
кестра имени В. Осипова.
18.30 — «Время».

ПО КАЗЫ ВАЕТ ИРКУТСК 
19 00 — «Осталось за кадром...*, 

ПО КАЗЫ ВАЕТ МОСКВА
19.40 — Цветное телевидение. Между
народный турнир по хоккею на при* 
газеты «Известия». Сборная Швеции

— сборная ЧССР. 3-й период. Пере
дача из Швеции.
20.20 -* Цветное телевидение. Премье
ра документального фильма «Свинар
ка. пастух и комплекс*.
21.20 — Концерт советской песни.
22.05 — Цветное телевидение. Премье
ра телевизионного художественного 
фильма «Три женщины», (Италия). 
Фильм 1-й. «Певица».
24.00 — «Время*.
00.30 — Цветное телевидение. Чемпио
нат СССР по хоккею. «Динамо» (М)
— «Спартак». В перерыве — тираж 
«Спортлото».

2-я программа 
ПО КАЗЫ ВАЕТ МОСКВА

19.10 — «Наука сегодня». 
ПОКАЗЫ ВАЕТ ИРКУТСК

19.40 — Для школьников. «С приклю
чением на 'ты * . Многосерийный ху
дожественный фильм Польского теле
видения. 4-я серия. «Вылазка храбре
цов*.
19.50 — «Главная российская дорога».
20.00 — «Приаигарье».
20.30 — «Проводы белых ночей*.
21.55 — К 30-летню Победы. «Поле
вая почта ветеранов*.
22.55 — «Ритмы Медео*.
23.10 — «Советуем, предлагаем, реко
мендуем» .
23.20 — Новости.

Кино
«МИР* — Как украсть миллион 

(цветной, широкоформатный, 2 серии), 
10. 13. 16. 19. 21-30.

«ЮНОСТЬ* — зал «Луч»— Хитрость 
против алчности (2 серии). 10, 13. 16, 
19, 21-50, Зел «Восход* — Дорога к 
счастью 16-30. 19-20. В то далекое ле
то. 10-10, 11-40, 13-10. 14-40. 

«ГРЕНАД А* -  Набат. 10. 12, 14, 16.
17-50, 19-40 (удл. — Экипажи кораб
лей «Союз* и «Аполлон»), 22.

«КОМСОМОЛЕЦ* — Какая у вас 
улыбка. 10, 11*40, 13-20 (удл. — Вто
рая жизнь Тутанхамона), 15-30, 17*10, 
19. 21.

«ПОБЕДА» — Лимонадный Джо
(дети до 16 лет не допускаются). 9-40.
11-25. 13-10, 15. 16-45, 18-30. 20*15. 21*50.

ДК нефтехимиков — Последний сви
детель. 13. 15. 17.

«О КТЯБРЬ» — Синий Лис. 10. 11. 
Круг 15-30. Часы остановились в пол
ночь. 11-50. 13-40. 17-20. 19-10, 21.

«ПИО НЕР* — Бесстрашный атаман. 
10. 12. романс о влюбленных (2 серии).
18-20. 21. Зал «Хроника» — Плюс вся 
жизнь. 16, 18*45. Черный капитан. 17,
19-45. 21-30. .

НАШ АДРЕС И ТЕЛЕФОНЫ:
проспект Карла Марко», 41. редактор — 2-42-37. 

отдел партийной жгэнн — 2-21-37. ответственный 
информации — Мб-90, отдел промышленности 

приемная — 2-45*83, отдел культуры писем н быта.... — — - - . - j* • j ----- - - --
9-45-92, бухгалтерия, огдел объявлений — 9-45-91, 

в типографии — 2-20-68.

зам. редактора, 
секретарь, отдел 
и общественная 

и телетайпная — 
корректоры

ДК «ЭН ЕРГЕТИ К» Тайна золо
тою Будды. 17, 21.

Кинотеатру «Победа* требуется 
уборщица.

Кинотеатру «Пионер* требуются стар* 
ший кассир и уборщица.

Меняю две н о гаты  на двухкомнат
ную квартиру. Звонить по телефону: 
4-46-76 в любое время. (280)

Администрация, партийная и 
профсоюзная организации Ангар
ского горбыткомбината скорбят о 
преждевременной смерти работни
ка комбината

МАРКОВА 
Николая Васильевича 

н выражают соболезнование род
ным и близким покойного.

Коллектив учителей и технических 
работников средней школы М« 17 
выражает глубокое соболезнование 
Марковой Серафиме Васильевне, 
сыну Юрию, родственникам по по
воду скоропостижной смерти му
жа и отца

М АРКОВА 
* Николая Васильевича.

Коллектив цеха ремонта быто
вой техники выражает соболезно
вание семье Марковых в связи с 
преждевременной смертью

М АРКОВА 
Николая Васильевича.

Редактор В. А, СТАРИКОВ.

Больничный лист М  044067 на имя 
Романовой Тамары Матвеевны ачн» 
тать недействительным, (214)

Коллектив ЖЭКа-11 Ж К У  АНХК 
извещает о преждевременной 
смерти работницы

ПОЛУЕКТОВО Я 
Анастасии Алексеевны 

и выражает глубокое соболезнова
ние родным и близким покойной.

Коллектив Иркутской ТЭЦ-9 вы
ражает соболезнование Пантеле
еву Василию Ивановичу и детям v 
по поводу тяжелой утраты—смер
ти жены и матери

П АНТЕЛЕЕВО Й  
Нины Ивановны.

Коллектив цеха ремонта бытовой 
техники выражает соболезнование 
диспетчеру Лиокумович Фире Хаи
мовне по поводу преждевремен
ной смерти

мужа.

Коллектив Ангарского электро
механического заводе выражает 
соболезнование бывшему работ
нику завода Малых Александру 
Степановичу по поводу смерти 

жены.
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